



KIOSKO

“Se monta en su macho” alcalde y no se disculpa

:::: El que demostró que puede ser muy terco en Guanajuato, nos cuentan, es el alcalde de San Diego de la Unión, **Juan Carlos Castillo Cantero** (RSP), y su terquedad lo llevó a ser



Juan Carlos
Castillo

FOTOS ESPECIAL

citado en el Congreso local. Nos explican que don Juan Carlos deberá responder por un caso ocurrido en su anterior trienio, cuando agredió, insultó y exhibió en redes sociales a una regidora, quien lo denunció ante la Procuraduría de Derechos Humanos, la cual emitió una recomendación para que ofreciera una disculpa

pública, pero don Juan Carlos se ha negado a acatar la medida y por eso fue citado para que explique ante diputados locales y el ómbudsman estatal, **Vicente Esqueda**, el porqué de su necesidad. ¡Ups!

Nadie sabe para quién trabaja

:::: Donde se desató el escándalo, nos comparten, es en la Universidad Autónoma de Nayarit tras la detención del subdirector de la Escuela Nacional de Ingeniería Pesquera, Elicfonso “N”, acusado de peculado y uso indebido de funciones. Nos relatan que se hizo un cateo a las instalaciones del centro universitario, ubicado en San Blas, tras denuncias de docentes y trabajadores, empujadas por la diputada morenista **Myrna María Encinas**. Luego se destaparon varias situaciones graves al interior de esa unidad académica, pues la Marina y el gobierno federal investigan el uso de embarcaciones de esta escuela en el trasiego de drogas y venta clandestina de especies marinas en peligro de extinción. ¡Qué tal!

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

Fuera máscaras en Puebla

:::: Donde andan “en todo, menos en misa” por la elección del próximo año, nos cuentan, es en Puebla tanto del lado de los morenistas como de los panistas. Nos detallan que



Ignacio Mier
Velazco

por Morena, los que “hacen su luchita” son el diputado federal **Ignacio Mier Velazco**, quien tapizó de espectaculares el estado, y el senador **Alejandro Armenta Mier**, que aprovecha cualquier pretexto para andar por la entidad muy “salamero”. Pero los panistas “no venden piñas”, pues el alcalde de la capital, **Eduardo Rivera**, dijo “yo voy”, aunque aclaró que

será en sus tiempos libres cuando haga recorridos. Nos dicen que ya los señalan como las *corcholatas poblanas* región 4. ¡Qué llevados!